

## **SE CONFIRMA LA PREVISIÓN DE BENEFICIOS DE URBAS-GUADAHERMOSA**

### **Cerrará el ejercicio con un beneficio de 8 millones de euros, un 20 por ciento más que el anterior**

El Consejo de Administración de Urbas-Guadahermosa ha conocido el avance de resultados, previo a la auditoría, de cierre del ejercicio de 2007, que arrojan un beneficio del grupo consolidado de 8.095.000 euros, lo que constituye el mejor resultado de esta empresa desde que se produjo la fusión entre Urbas y Guadahermosa, a pesar de las circunstancias especiales que vive el sector inmobiliario.

El cierre de 2007 supone un aumento del beneficio consolidado en torno al 20 por ciento, ya que el anterior se situó en 6.697.000 euros.

Urbas-Guadahermosa ha profundizado este año en una estrategia de diversificación, que pasa por la expansión en el mercado exterior, principalmente en Bulgaria y Marruecos, y una apuesta por las energías renovables.

Por otro lado, el consejero-delegado y presidente en funciones, Juan Antonio Ibáñez, ha comunicado a la CNMV la adquisición de 90.000 acciones a 0,60 euros por acción. Con esta adquisición, la participación de Ibáñez en Urbas-Guadahermosa asciende al 22,9 por ciento, siendo el accionista mayoritario de la sociedad.

Guadalajara, 27 de febrero de 2008